

# Rebland *Kurier*

26.07.2017



## Hochklassige Partien und Spielunterbrechungen

Bei der 55. Auflage des Tuniberg-Weinwanderpokals, der in diesem Jahr vom SV Gottenheim ausgetragen wurde, konnten die Zuschauer zahlreiche spannende Partien beobachten, in denen auch die Kreisliga B Mannschaften sich mit der höherklassigen Konkurrenz phasenweise auf Augenhöhe präsentierten. Nachdem die Freitagsspiele gewitterbedingt mehrfach unterbrochen werden mussten, konnten die Samstagsspiele bei angenehmen Temperaturen und unstemem Nieselregen über die Bühne gehen. Im Finale traf der Gastgeber vom SV Gottenheim auf den SV Blau-Weiß Waltershofen. Nach zweimal 30 Minuten gingen die Waltershofener in einer umkämpften Partie mit 1:0 als Sieger vom Platz.

dh/Fotos: privat